

Chères Maxipontaines, Chers Maxipontains,

Elise et Didier, membres élus du collectif "*J'aime ma ville*", vous adressent leurs vœux chaleureux pour l'année 2024. L'année passée a été parsemée de difficultés pour la majorité des Français. Les inégalités se sont amplifiées, le mal-logement persiste, la pauvreté s'enracine, les salaires stagnent tandis que les retraites peinent à suivre l'inflation. Tout cela survient alors que des crises écologiques et des tensions géopolitiques nous entourent.

Nous souhaitons vous éclairer sur la gestion de nos tribunes trimestrielles. Le collectif doit soumettre une tribune en début de mois à la Direction de la communication, avec copie au Directeur Général des Services et au Maire. Ces tribunes sont publiées vers le 20 du mois sur le site internet de la ville, permettant ainsi au Maire de les lire et d'y répondre. Malheureusement, plutôt que d'engager un débat constructif sur sa politique municipale, la tribune de la majorité, enfin la tribune de Monsieur le Maire, se concentre sur la diabolisation et la déformation de nos propos. En octobre 2023, nos votes ont été mal interprétés : nous avons plaidé pour des baisses de la CFE dès 2020 et nous nous sommes abstenus lors d'une délibération pour l'achat d'un local commercial, simplement par souci de bonne gestion des fonds publics, car aucune estimation n'avait été sollicitée aux domaines, comme indiqué dans le compte-rendu du Conseil Municipal.

Cette situation révèle l'incapacité à échanger dans un climat constructif. La situation est identique lors des Conseils Municipaux. Nous sommes privés de la possibilité de poser nos questions diverses à voix haute. Le Maire les lit lui-même ! Les adjoints ont une attitude plus démocratique et respectueuse.

En dépit de cela, pour 2024, nous maintenons notre engagement sincère à vos côtés pour bâtir une ville plus solidaire et humaine.

Amitiés maxipontaines,

Elise Zambeaux et Didier Gaston